
 
 

ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 
 

Vendredi 11 avril 2025 à 10h30  
à l’Ecole de Musique et Danse de Vélizy 

 
 

Compte Rendu 
 
 
Cette Assemblée s’est tenue avec les adhérents au préalable convoqués par mail en date du 12 mars 2025 

 
Présents :    
Pascal ROMANO CRR de  Versailles Grand Parc                                                                                                                 
Tristan CLEDAT     CRC de Poissy                                                                                                                                             
Frédéric RICHARD CRC de Chatou                                                                                                                                           
Salvador ESTELLES                                                                          Membre Honoraire                                                                                                 
Nathalie MAILLE-JEAMMOT  EMD de St Nom la Bretèche et de Chambourcy                                                                                  
Sandrine SAMYN   Ecole des Arts de Sartrouville                                                                                                                 
Pascal FRENAY     EM de Fontenay le Fleury                                                                                                                        
Elric BOYRIE    CRC de Marly le Roi                                                                                                                                  
Bruno BOURRIER   CRC de Plaisir                                                                                                                                             
Olivier DEPAIX  EMD de Vélizy Villacoublay                                                             
Faustine MOULARD Académie Gabriel Fauré de Louveciennes                                                                                           
Ottavia LEROY Ecole de Musique de Feucherolles                                                                       
Agathe BLONDEL Ecole de Musique de Magny les Hameaux 
Bertrand DEVULDER CRC des Mureaux 
Franck GUICHERD CRC Le Vésinet 
Fabien LACOSTE EMD de Jouars-Pontchartrain 
Elisabeth LE CRC de Croissy sur Seine 
Salvatore PACE CRI de Rambouillet Territoires 
Julien PAULY CRC de Maurepas 
Ander RAYA CRD de St Germain en Laye 
Sandrine SMADJA CRC d’Andrésy 
Florent GRIMAUD Ecole de Musique et Théâtre de Bailly Noisy le Roi 
Cécilia GONZALEZ EM Magny les Hameaux 
                                                                                                                                                                      
Excusés :  
Gilles BACRY Carré des Arts de La Celle St Cloud (pouvoir Pascal Romano)                                                          
Delphine GRIVEL CRC de Carrières sous Poissy (pouvoir Tristan  Clédat)                                        
Xavier Romaric SAUMON CRR de Versailles Grand Parc                                                                                               
Lorraine BAZALGETTE CRC de Montesson (pouvoir Pascal Romano)                                                        
Aude GAUTHERON EM de l’Etang la Ville (pouvoir Salvador Estelles)                  
Charlotte GINESTE MOREAU CRC de Houilles (pouvoir Frédéric Richard) 
Sophie JOLIS CRC Le Pecq                                                                                                                
Michel VILELLA EM de Beynes                                                                                        
Luc URBAIN EM de Mareil sur Mauldre (pouvoir Salvador Estelles)                                                                      
Delphine LACOSTE EM de St Cyr l’Ecole 
 
 
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                      
Ordre du Jour : 
 

● Rapport moral du Président  

● Rapport Financier 

o Quitus au trésorier 

o Budget prévisionnel 

● Echanges et Validation du projet UCEM78 - 2025 

● Examens : 

o Bilan des Examens 2024 

o Présentation des Examens 2025 

● Renouvellement des membres du CA (4 postes à pourvoir) 

● Nouveau site Internet - présentation 

● Questions diverses 



 
 
 
 
Rapport moral du Président Pascal Romano 
 
Chers adhérents et membres de l’UCEM78, Chères et chers collègues, 

C'est avec une grande joie que je vous retrouve aujourd'hui pour notre Assemblée Générale 2025. Je tiens à exprimer ma profonde gratitude à 
Olivier Depaix pour son accueil chaleureux dans ce bel équipement qu’est l’École de Musique et de Danse de Vélizy-Villacoublay. 

 

« L'humain au cœur de notre réseau » 

Plus que jamais, notre réseau se distingue par les relations humaines que nous cultivons. Prendre le temps d'échanger, de se connaître et s’aider 
les uns les autres, est au cœur de notre mission. Et notre CA ne déroge pas à la règle. 

A ce titre, je souhaite remercier chaleureusement notre Conseil d'Administration pour son travail quotidien, essentiel au maintien du lien et à la 
vitalité de notre réseau associatif. 

Je tiens à saluer particulièrement Salvador pour son dévouement sans faille et son rôle crucial en tant que secrétaire, dans le maintien de ces liens 
précieux. Je n’oublie pas non plus son travail d'archiviste expert cette année qui bien que complexe, a été mené avec brio mais non sans 
péripéties.  

Je souhaite également mettre en lumière le travail minutieux de Sandrine sur le budget, ainsi que le travail toujours colossal de Frédéric dans la 
gestion des examens mais aussi la préparation de ce moment. Cette année, nous avons également entrepris - comme promis et annoncé - la 
refonte complète de notre site Internet, et c’est une ovation à Ottavia, refonte qui également conduit à repenser notre charte graphique, à 
commencer par notre logo. 

 

« Un réseau qui reste en mouvement » 

L'année écoulée a également vu se concrétiser une belle rencontre professionnelle pour nos professeurs de danse, avec l’intervention du Centre 
National de la Danse, qui a confirmé, si besoin, l'importance de telles actions pour renforcer les liens entre les équipes du département. Un grand 
merci à Tristan pour l'organisation de cette journée. 

Malheureusement, certaines rencontres, comme celle destinée aux associations, n'ont pu se tenir en raison de problèmes de santé qui ont touché 
de manière successives plusieurs membres de notre CA. Cela doit aussi nous rappeler, si besoin, que nos quotidiens professionnels restent lourds 
et chronophages et qu’il est crucial de prendre le temps de se retrouver, d'échanger et de réfléchir collectivement à nos missions, comme nous le 
faisons ce jour. 

 

« Une dynamique positive et l’humain au centre du projet » 

Notre réseau continue de croître, avec 53 établissements recensés à ce jour, chiffre qui pourrait encore augmenter cette année au vu des échanges 
en cours. 

Cette adhésion, je l’associe à notre discours et engagement dans des projets qui continuent de placer l'humain et nos équipes au centre de nos 
préoccupations. Le nouveau site internet et nos réflexions associées renforceront nécessairement les échanges et la visibilité des dynamiques 
existantes mais doivent surtout venir en aide aux besoins de ressources de chacun, sur des sujets déjà identifiés comme celui très sensible des 
postes. 

Notre Assemblée Générale de ce jour se doit d’être, pour moi, déjà le premier moment privilégié d'échanges et de réflexion collective.  

Je vous propose donc, après avoir validé les points de l'ordre du jour institutionnel, que nous consacrions en dernier point d’AG, un temps pour 
imaginer des axes de projets que nous souhaiterions porter, collectivement, pour l'année à venir. 

Avec pour exemple ou idées en lancement : 

● Quels nouveaux formats de rencontre à inventer (dans le style de format TedX ?) autour de thématiques spécifiques à nos enjeux, pour favoriser le partage 
d'expériences et de bonnes pratiques entre nos équipes  

● Autre piste, pour les enjeux territoire, quel intérêt ou rôle pour l’Ucem78 à la mise en place d’un parcours découverte de nos ateliers et ensembles, avec de 
possibles invitations inter établissements et créer ainsi une dynamique nouvelle de publics en les invitants de faits à découvrir ce qui nous lie, à savoir la 
richesse d’un réseau. 

Je vous remercie pour votre écoute. 

 
Le rapport moral du Président est adopté à l’unanimité des voix.  
Pascal Romano remercie les membres de l’assemblée pour la confiance témoignée. 
 
 

Rapport financier : 
 
Présentation du budget 2024 par la trésorière, Sandrine Samyn (tableau en annexe) 

Le budget de l’association est présenté à l’équilibre et fidèle aux prévisions. Il est à noter que les cotisations représentent 100% des ressources de l’UCEM. Les 
dépenses quant à elles sont principalement imputées à l’organisation des examens centralisés et au paiement des jurys extérieurs. 

Le budget présenté est soumis au vote de l’assemblée et est voté à l’unanimité des voix. Quitus est donné à la trésorière Sandrine Samyn. 



 
 
Pascal Romano remercie chaleureusement Sandrine pour son implication et sa rigueur. 

Présentation du budget prévisionnel (tableau en annexe) 

Sandrine nous expose les problèmes rencontrés pour le recouvrement des cotisations. 

Comme suit Il est décidé un échéancier dans le temps :  

- Préparation des envois en décembre 
- Envoi et recouvrement des cotisations de janvier à la date du CA (en général le mois d’avril) 
- D’avril à septembre rappels pour les retardataires 
- Nota : tout établissement n’ayant pas réglé sa cotisation verra ses élèves refusés aux examens centralisés (fin juin de l’année) 

Ce système de recouvrement des cotisations permettra d’avoir une vision claire du nombre d’adhérents pour chaque année et de nos possibilités financières.  

Le prévisionnel 2025 est voté à l’unanimité des voix des présents. 

Le président ainsi que l’assemblée remercient la trésorière pour l’excellence du travail accompli. 

 

Communication :  

Ottavia Leroy, directrice de l’école de musique de Feucherolles et membre du conseil d’administration s’est énormément investie dans la réalisation de notre 
nouveau site Web. Beaucoup plus fonctionnel et entièrement revu il est d’ores et déjà opérationnel. Il permettra une meilleure relation avec les adhérents et sera 
l’outil actuel pour les nouveaux projets de l’UCEM. Il servira pour les inscriptions aux examens centralisés qui auront lieu au conservatoire de Chatou les 28 et 29 
juin prochains. Pascal Romano remercie chaleureusement Ottavia pour cet excellent travail. 

 

Examens 2024 et 2025 : 

Bilan des examens 2024 (tableau en annexe) 

Frédéric Richard nous rappelle le bilan des examens 2024 et au regard des résultats est satisfait du travail accompli. 

Il est à rappeler qu’il gère la totalité de l’organisation/ programmes/ personnel. C’est une gestion très lourde au regard du nombre de candidats et du nombre de 
disciplines proposées. 

Il remercie aussi les membres de notre UCEM et plus particulièrement les membres du CA pour leur implication et leur professionnalisme, tous, jurys, présidents 
des jurys et appariteurs sont membres bénévoles. 

Il en profite pour faire appel aux nouveaux membres de l’UCEM pour qu’ils s’impliquent à leur tour mais aussi pour fédérer un maximum de professeurs à 
l’établissement des listes des morceaux d’examen. 

Pascal Romano souligne en effet le rôle primordial de cet axe de notre UCEM et remercie à nouveau Frédéric Richard pour son implication. 

Examens 2025 : Ils auront lieu les 28 et 29 juin 2025 au conservatoire de Chatou. 

 

Renouvellement des membres du Conseil d’Administration : 

Le CA est renouvelé par tiers chaque année. 

Les sortants sont : Tristan Clédat, Pascale Karampournis, Michel Vilella, Gilles Dulong 

2 membres sont démissionnaires : Pascale Karampournis et Michel Vilella, Gilles Dulong est parti à la retraite, Tristan Clédat se représente. 

Candidatures : Bertrand Devulder, Franck Guicherd, Elric Boyrie, Ander Raya 

Il y a donc 5 candidats. En passant le nombre de membres du CA à 16 les 5 membres sont élus à l’unanimité des présents. 

Le conseil d’administration se réunira avant 15 jours ouvrés pour élire les membres du bureau. 

Le nouveau CA de 16 membres est donc le suivant : Pascal Romano, Frédéric Richard, Tristan Clédat, Gilles Bacry, Sandrine Samyn, Salvador Estelles, Nathalie 
Maille-Jeammot, Pascal Frenay, Olivier Depaix, Ottavia Leroy, Salvatore Pace, Elric Boyrie, Ander Raya, Franck Guicherd, Bertrand Devulder, Luc Urbain. 

 

L’ordre du jour étant épuisé, il est mis fin à l’Assemblée Générale à 12h30 

 
 
Le secrétaire de séance et secrétaire de l’UCEM78    Salvador Estelles 
 
 

 



 
 
 
 

Annexe 1 : bilan des examens 2024 
 
193 élèves étaient inscrits (219 en 2023) - 142 de conservatoires municipaux (74%) - 43 d'écoles associatives (22%) - 8 candidats libres –  
- 92 élèves en Milieu de cycle 2 
- 67 élèves en Fin de cycle 2 
- 29 élèves en Fin de cycle 3 
- 5 élèves au Concours Supérieur 
- 30 excusés 
- 3 absents 
Résultats : 
 - 4 non récompensés 
 - 1 Encouragement 
 - 39 mentions Assez Bien 
 - 37 mentions Bien 
 - 26 mentions Bien à l'Unanimité 
 - 22 mentions Très Bien 
 - 15 mentions Très Bien à l'Unanimité 
 - 12 mentions Très Bien à l'Unanimité avec les Félicitations 
 
Soit 72 % de résultats positifs 
 (Bien à Très Bien) 
Supérieur : 1 1er Prix à l'Unanimité avec les Félicitations, 1 1er Prix, 1 3ème Prix, 1 2ème accessit 
Les disciplines : 
- Cordes frottées (35) : 
 Alto = 1 ; Violon = 28 ; Violoncelle = 6 
- Cordes pincées (16) : 
 Guitare = 9 ; Mandoline = 1 ; Harpes = 6 
- Vents (57) : 
 Flûte = 36 ; Hautbois = 1 ; Clarinette = 6 ; Basson = 3 ; Saxophone = 6 ; Trompette = 2 
- Musique ancienne (15) : 
 Flûte à bec = 11 ; Clavecin = 4 
- Jazz et Musiques Actuelles (16) : 
 Jazz = 1 ; Batterie = 8 ; Basse M.A. = 3 ; Guitare M.A. = 4 
- Piano = 46  
- Percussions = 2 
 
 

 



 
 
 
Annexe 2 : Bilan financier 

 
UCEM78 Bilan financier au 31/12/2024 

    

 

 Prévisionnel 
2024  

 Réalisé 
2024  

 Prévisionnel 
2025  

 COTISATIONS      7 000,00 €  6 649,00 € 7 000,00 € 

 CANDIDATS LIBRES         300,00 €  300,00 € 300,00 € 

        

 INTERÊTS PARTS             1,00 €  1,15 € 1,00 € 

 Provisionnement sur fonds propres  -          1,00 €  2 191,65 €   

      

 RECETTES      7 300,00 €  9 141,80 € 7 301,00 € 

    

 FRAIS BANCAIRES         230,00 €       203,13 €         210,00 €  

 FRAIS REPAS         410,00 €  288,60 €        250,00 €  

 FONCTIONNEMENT           50,00 €      

 HEBERGEMENT OVH         100,00 €  62,49 €          75,00 €  

 SITE INTERNET    2 349,00 € 450,00 € 

 MAIF         210,00 €       213,07 €         215,00 €  

 Total frais      1 000,00 €    3 116,29 €      1 200,00 €  

      

 SALAIRES NETS JURYS        3 400,00 €  3 220,00 €     3 300,00 €  

 CHARGES SALARIALES JURYS      2 450,00 €  2 402,00 €     2 450,00 €  

 REPAS JURYS         250,00 €  121,77 €        151,00 €  

 FRAIS EXAMENS         200,00 €  281,74 €        200,00 €  

 Total examens      6 300,00 €  6 025,51 € 6 101,00 € 

      

 DÉPENSES      7 300,00 €  9 141,80 € 7 301,00 € 

    

 Solde bancaire au 31/12/2024 (FONDS PROPRES)    3 086,01 €   

 Coût des examens 2024   6 025,51 €   
 


